

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Tenso se puso	Tenso se puso el ambiente en Silao, Guanajuato , durante un acto público de Claudia Sheinbaum en el que estuvo acompañada por la gobernadora panista de esa entidad, Libia Denisse García . Los gritos en los que un grupo de asistentes demanda seguridad provocaron una interrupción en el discurso de la Presidenta. Lo curioso del asunto es que el reclamo ciudadano se acabó politizando, pues de inmediato hubo quienes comenzaron a difundir la versión de que los gritos iban dirigidos a la mandataria federal, mientras otros dijeron que no, que el reclamo era para la gobernante estatal.
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	La discreta salida de Pablo Gómez de la UIF	Nos cuentan que llamó la atención en círculos empresariales la forma en que se anunció que Pablo Gómez encabezará la comisión del gobierno para elaborar la reforma electoral. Durante la gira de la presidenta Claudia Sheinbaum por Guanajuato, se anunció lo que hará ahora el viejo militante de la izquierda del 68 y se mencionó como de pasada que deja de ser el encargado de la UIF SH.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Desmemoriada	En 1998, Layda Sansores denunció a Hernán Bermúdez por espionaje y vínculos criminales; en 2025, guarda un silencio digno de complicidad. El mismo hombre que señaló como operador de redes delictivas acabó como Augusto López , mientras ella no emitió una sola objeción.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Reforma electoral, en manos de Pablo	Ajustó la presidenta Claudia Sheinbaum su gabinete para impulsar una reforma electoral "en donde se ponga en el centro la democracia y el pueblo". Para ello, Pablo Gómez deja la Unidad de Inteligencia Financiera y va como titular de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral".
LA CRÓNICA DE HOY	El Cristalazo Rafael Cardona	El optimismo y la invulnerabilidad	De sobra es conocida la historia de doña Gabriela Ortega , madre de Joselito, "El rey de los toreros", cuya maestría lo hacía parecer invulnerable. Orgullosa del talento y el sitio de su hijo en el mundo, ante una pregunta maliciosa sobre si no temía la muerte por cornada de su hijo, respondió agitanada: "...El toro que mate a mi hijo se tendría que quitar un cuerno y arrojárselo".
EXCÉLSIOR	365 Días Ciro Gómez Leyva	La juez de Vallarta, la juez de Malinali	Azares del sistema penal mexicano. La juez que el jueves ordenó la libertad inmediata de Israel Vallarta es la misma que hace cinco meses sentenció a Malinali Gálvez Ruiz , la hermana de Xóchitl : la juez de Distrito en materia penal del Estado de México, Mariana Vieyra Valdés .



Síntesis informativa

03 de agosto de 2025

EXCÉLSIOR	La Inmaculada Percepción Vianey Esquinca	Pulso de la salud mexicana	En México , la situación política y económica se parece cada día más a un largo expediente médico. En ocasiones, el país parece estar atrapado en una sala de urgencias, donde los especialistas son improvisados, los diagnósticos contradictorios y las recetas imposibles de surtir o ejecutar.
EL UNIVERSAL	Miocardio Claudio Ochoa Huerta	Jenaro hará enojar a la Presidenta	El polémico director del Sistema Público de Radiodifusión, Jenaro Villamil , arrastra una serie de escándalos que están a punto de estallar y las esquilas también le harán daño a la presidenta Claudia Sheinbaum , quien inicialmente decidió respaldarlo a pesar de ser una más de las incómodas herencias dejadas por el expresidente López Obrador .
EL UNIVERSAL	Mapas Abiertos Sabina Berman	El Rolex del burócrata de tercer nivel	Lo malo no es la prosperidad y sus señales. El reloj Rolex en muñeca del burócrata de tercer nivel. La bolsa de ropa Prada del líder del partido de los pobres. El hotel de 4 mil dólares la noche del legislador. El rancho de duque del líder sindical. Lo malo es el origen del dinero con el que han sido adquiridos esos lujos. Porque los ingresos legítimos y conocidos de sus dueños no dan para saldar esos lujos, y entonces el origen queda en duda.
EL UNIVERSAL	El Caballito	Socializan el proyecto de la ciclovía en calzada de Tlalpan	Este sábado autoridades de la Secretaría de Obras y Servicios se reunieron con vecinos de la colonia Villa de Cortés para darles a conocerlos detalles del proyecto de la ciclovía La Gran Tenochtitlán que correrá a lo largo de calzada de Tlalpan. Nos platican que durante el encuentro en el que se les mostraron imágenes de cómo lucirá el carril, los colonos manifestaron sus preocupaciones como el que se concrete un proyecto integral, es decir, que se garantice seguridad para ciclistas y peatones, se atienda inundaciones en bajo puentes e incluso que se baje la velocidad establecida para Tlalpan.
EL UNIVERSAL	La idea a destacar Rosario Robles	Miserables	'Miserables' les dijo la gobernadora de Veracruz a quienes cuestionaron las condiciones en las que murió la maestra Irma Hernández , quien fue secuestrada y torturada por la mafia veracruzana. Fuerte palabra para quienes desde la sociedad civil o las redes sociales se dolieron por el hecho de que una maestra jubilada tuviera que trabajar como taxista y que, ante la negativa de pagar una extorsión, haya perdido la vida. Incapaz de ponerse en los zapatos de la víctima, la gobernadora se atrevió a decir "les guste o no murió de un infarto", como si esta situación atenuara la barbarie a la que fue sometida.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC